

Tydal 2019 - Expeditionen der Jugendprogrammteilnehmer



Vom 23. bis 26. Mai 2019 starteten wir wieder gemeinsam mit den anderen Elmshorner Schulen zum Expeditionstreffen der Teilnehmer am Internationalen Jugendprogramm in Tydal bei Tarp, viel Spaß und nette Leute inbegriffen.

Ab Donnerstag früh wurde auf dem schönen Pfadfinderzeltplatz direkt an der Treene fleißig aufgebaut. Die Silberteilnehmer starteten zu ihren Expeditionen, mit dem Fahrrad oder mit dem Kanu. Am Nachmittag trafen dann die Teilnehmer der Bronzestufe ein und bauten ihre Zelte auf. Abends gab es für alle leckeres Essen im Verpflegungszelt und auch draußen.

Freitag früh hieß es Rucksack packen für die zweitägige Expedition in die Umgebung mit Übernachtung im Wald oder auch an einem See. Trotz Blasen an den Füßen oder starkem Gegenwind für die Kanuten erreichten alle Teilnehmer wieder gut das Zeltlager. Jeder konnte stolz auf die von ihm erbrachte Leistung sein.

Am Samstagabend wurden die Erlebnisse gemütlich am Lagerfeuer in Form von Sketchen, Songs oder Erlebnisberichten ausgetauscht. Marshmallows über dem Feuer durften natürlich nicht fehlen. Der Abbau am Sonntag erfolgte im Regen, was der Stimmung aber keinen Abbruch tat. Danach ging es etwas müde, aber motiviert für die nächste Expedition, im Bus zurück nach Elmshorn. Wir freuen uns schon auf Tydal 2020.

Das Jugendprogrammteam der KGSE